

ABSTRAK

Achmad Damanhuri, 2022, *Manajemen Event Olah Bakat Siswa Aktif (Obastif) Tingkat Madrasah Tsanawiyah Sebagai Strategi Promosi Di MA Miftahul Qulub Polagan Galis Pamekasan*, SKRIPSI, Program Studi Manajemen Pendidikan Islam, Fakultas Tarbiyah, Institut Agama Islam Negeri Madura.

Kata Kunci : *Manajemen event olah bakat, Strategi promosi*

Event Olah Bakat Siswa Aktif (Obastif) Tingkat Madrasah Tsanawiyah yang dilaksanakan di MA Miftahul Qulub Polagan Galis Pamekasan sebagai strategi promosi yang dalam pelaksanaannya melalui tahapan mulai dari perencanaan, implementasi dan evaluasi. Berdasarkan hal tersebut maka skripsi ini membahas tentang : *Pertama*, rancangan event olah bakat siswa aktif (Obastif) tingkat Madrasah tsanawiyah sebagai strategi promosi di MA Miftahul Qulub Polagan Galis Pamekasan. *Kedua*, proses pelaksanaan event olah bakat siswa aktif (Obastif) tingkat Madrasah tsanawiyah sebagai strategi promosi di MA Miftahul Qulub Polagan Galis Pamekasan. *Ketiga*, hasil promosi melalui event olah bakat siswa aktif (Obastif) tingkat Madrasah tsanawiyah di MA Miftahul Qulub Polagan Galis Pamekasan.

Penelitian ini menggunakan pendekatan kualitatif dengan jenis deskriptif. Sumber data yang diperoleh melalui wawancara, observasi, dan dokumentasi. Kepala madrasah, guru, dan murid MA Miftahul Qulub Polagan menjadi informan dalam penelitian ini.

Hasil Penelitian Menunjukkan bahwa: *Pertama*. dalam pembuatan rancangan event olah bakat yang dilaksanakan di MA Miftahul Qulub polagan yang menjadi acuan antara lain: a. menentukan tujuan event, b. menentukan kemasan event (bentuk event). c. menyusun detail event (Waktu), d. membentuk tim kerja (melibatkan Osis), e. menyusun anggaran biaya. *Kedua*, Proses pelaksanaannya pertama adalah penyebaran brosur dan pemberian surat delegasi yang dilaksanakan seminggu sebelum pendaftaran dibuka yang di distribusikan oleh anggota Osis, yang kedua Pendaftaran lomba di MA Miftahul Qulub Polagan selanjutnya Technical meeting, dan acara keempat yaitu Acara lomba atau event, dan yang terakhir adalah penutup sekaligus pemberian hadiah. *Ketiga*, Hasil promosi melalui event olah bakat siswa aktif (Obastif) tingkat madrasah tsanawiyah di MA Miftahul Qulub Polagan, hasil yang diperoleh oleh lembaga sesuai dengan apa yang diharapkan yaitu sekolah-sekolah yang menjadi target promosi mengenal nama MA Miftahul Qulub polagan dengan sekolah yang mampu memfasilitasi peserta didik dalam mengembangkan bakat.